
 ResCue service in the USA

The aims: 
-
to get acquainted with the mission and history of the rescue service in the USA;

· to learn  new words and expressions on the given topic;

· to practise in translation;

The Federal Emergency Management Agency is a part of the U.S. Department of Homeland Security (since March 1, 2003). It coordinates actions, carrying out a role of federal government on prevention, mitigation of influence and liquidation of consequences of any acci​dents, both natural, and created by the man, including the terrorist acts.

FEMA’s mission

FEMA’s mission is coordination of actions on liquidation of consequences of accidents, from which are not capable to cope local authorities. The governor of state, in which there was an accident, should announce in state an extreme situation and send inquiry to the President of the USA that have interfered FEMA and Federal Government. Exception of this procedure is cases, when the accidents occur in federal territory or concern the federal property. The exam​ple can be served with explosion of a building of federal government in Oklahoma in 1995 or ac​cident of a space shuttle «Columbia» in 2003.

Disaster strikes anytime, anywhere. It takes many forms - a hurricane, an earthquake, a tornado, a flood, a fire or a hazardous spill, an act of nature or an act of terrorism. It builds over days or weeks, or hits suddenly, without warning. Every year, millions of Americans face disas​ter, and its terrifying consequences.

FEMA's employees

FEMA has more than 6,651 full time employees. They work at FEMA headquarters in Washington D.C., at regional and area offices across the country, the Mount Weather Emergency Operations Center, and the National Emergency Training Center in Emmetsburg, Maryland. FEMA also has nearly 4,000 standby disaster assistance employees who are available for de​ployment after disasters. Often FEMA works in partnership with other organizations that are part of the nation's emergency management system. These partners include state and local emer​gency management agencies, 27 federal agencies and the American Red Cross.

FEMA's history

The Federal Emergency Management Agency coordinates the federal government's role in preparing for, preventing, mitigating the effects of, responding to, and recovering from all do​mestic disasters, whether natural or man-made, including acts of terror. FEMA can trace its be​ginnings to the Congressional Act of 1803. This act, generally considered the first piece of disas​ter legislation, provided assistance to a New Hampshire town following an extensive fire. In the century that followed, ad hoc legislation was passed more than 100 times in response to hurri​canes, earthquakes, floods and other natural disasters.

By the 1930s, when the federal approach to problems became popular, the Reconstruc​tion Finance Corporation was given authority to make disaster loans for repair and reconstruc​tion of certain public facilities following an earthquake, and later, other types of disasters. In 1934, the Bureau of Public Roads was given authority to provide funding for highways and bridges damaged by natural disasters. The Flood Control Act, which gave the U.S. Army Corps of Engineers greater authority to implement flood control projects, was also passed. This piece​meal approach to disaster assistance was problematic and it prompted legislation that required greater cooperation between federal agencies and authorized the President to coordinate these ac​tivities.

The 1960s and early 1970s brought massive disasters requiring major federal response and recovery operations by the Federal Disaster Assistance Administration, established within the Department of Housing and Urban Development (HUD). Hurricane Carla struck in 1962, Hurricane Betsy in 1965, Hurricane Camille in 1969 and Hurricane Agnes in 1972. The Alaskan Earthquake hit in 1964 and the San Fernando Earthquake rocked Southern California in 1971. These events served to focus attention on the issue of natural disasters and brought about in​creased legislation. In 1968, the National Flood Insurance Act offered new flood protection to homeowners, and in 1974 the Disaster Relief Act firmly established the process of Presidential disaster declarations.

However, emergency and disaster activities were still fragmented. New  hazards associat​ed with nuclear power plants and the transportation of hazardous substances were added to natu​ral disasters. More than 100 federal agencies were involved in some aspects- of disasters, haz​ards and emergencies. Many parallel programs and policies existed at the state and local level, compounding the complexity of federal disaster relief efforts. The National Governor's Associa​tion sought to decrease many agencies with which state and local governments were forced to work. They asked President Jimmy Carter to centralize federal emergency functions.

President Carter's 1979 Executive Order 12127 merged many of the separate disaster-re​lated responsibilities into the Federal Emergency Management Agency (FEMA). Among oth​er agencies, FEMA absorbed: the Federal Insurance Administration, the National Fire Prevention and Control Administration, the National Weather Service Community Preparedness Program, the Federal Preparedness Agency of the General Services Administration and the Federal Disas​ter Assistance Administration activities from HUD. Civil defense responsibilities were also transferred to the new agency from the Defense Department's Defense Civil Preparedness Agen​cy.

John Macy was named as FEMA's first director. Macy emphasized the similarities be​tween natural hazards preparedness and the civil defense activities. FEMA began development of an Integrated Emergency Management System with an all-hazards approach that included direc​tion, control and warning systems which are common to the full range of emergencies from small isolated events to the ultimate emergency - war.

The new agency was faced with many unusual challenges in its first few years that em​phasized how complex emergency management can be. Earlier the community came across such disasters and emergencies as the contamination of Love Canal, the Cuban refugee crisis and the accident at the Three Mile Island nuclear power plant. Later, the Loma Prieta Earthquake in 1989 and Hurricane Andrew in 1992 focused major national attention on FEMA. In 1993, Presi​dent Clinton nominated James L. Witt as the new FEMA director. Witt became the first agency director with experience as a state emergency manager. He initiated sweeping reforms that streamlined disaster relief and recovery operations, insisted on a new emphasis regarding pre​paredness and mitigation, and focused agency employees on customer service. The end of the Cold War also allowed Witt to redirect more of  FEMA's limited resources from civil defense into disaster relief, recovery and mitigation programs.

A new mission: homeland security

In 2001, President George W. Bush appointed Joe M. Allbaugh as the director of FEMA. Within months, the terrorist attacks of September 11th focused the agency on issues of national preparedness and homeland security, and tested the agency in unprecedented ways. The agency coordinated its activities with the newly formed Office of Homeland Security, and FEMA's Of​fice of National Preparedness was given responsibility for helping to ensure that the nation's first responders were trained and equipped to deal with weapons of mass destruction.

Billions of dollars of new funding were directed to FEMA to help communities to face the threat of terrorism. Just a few years past its 20th anniversary, FEMA was actively directing its "all-hazards" approach to disasters toward homeland security issues. In March 2003, FEMA joined 22 other federal agencies, programs and offices in becoming the Department of Home​land Security. The new department, headed by Secretary Tom Ridge, brought a coordinated ap​proach to national security from emergencies and disasters - both natural and man-made.

On October 4, 2006, President George W. Bush signed into law the Post-Katrina Emer​gency Reform Act. The act significantly reorganized FEMA, provided it substantial new authori​ty to remedy gaps that became apparent in the response to Hurricane Katrina in August 2005, the most devastating natural disaster in U.S. history, and included a more robust preparedness mission for FEMA. 

As it has been for almost 30 years, FEMA's mission remains: to lead America to prepare for, prevent, respond to and recover from disasters with a vision of “A Nation Prepared.”

СПАСАТЕЛЬНАЯ СЛУЖБА В США

Цель: 
-
познакомиться с задачами и историей спасательной  службы в США;

· выучить новые слова и выражения по изучаемой теме;

· практиковаться в переводе;

   Федеральное агентство по управлению в чрезвычайных ситуациях (ФЕМА) - подразде​ление Министерства национальной безопасности США (с 1 марта 2003 г.). Оно координи​рует действия, выполняя функцию федерального правительства по предотвращению, смягчению последствий и восстановлению после любых катастроф, как природных, так и созданных человеком, включая террористические акты.

Задачи агентства

Целью ФЕМА является координация действий по ликвидации последствий ката​строф, с которыми не способны справиться местные власти. Губернатор штата, в котором произошла катастрофа, должен объявить в штате чрезвычайное положение и послать запрос президенту США для того, чтобы вмешались ФЕМА и федеральное правительство. Исключением из этой процедуры являются случаи, когда катастрофы происходят на феде​ральной территории или касаются федеральной собственности. Примером может служить взрыв здания федерального правительства в Оклахоме в 1995 году или катастрофа косми​ческого челнока «Колумбия» в 2003 году.

Катастрофа может произойти в любое время и в любом месте. Это может быть ура​ган, землетрясение, торнадо, наводнение, пожар или опасные ливни, другие явления при​роды или акты терроризма. Они могут продолжаться в течение нескольких дней или не​дель, могут происходить внезапно. Каждый год миллионы американцев оказываются лицом к лицу с катастрофами и их ужасающими последствиями.

Сотрудники и партнёры ФЕМА

В ФЕМА на постоянной основе работает более 6650 служащих. Они трудятся в штаб-квартире ФЕМА в Вашингтоне (федеральный округ Колумбия), в региональных и местных отделениях по всей стране, Центре чрезвычайный действий при погодных анома​лиях, Национальном учебном центре подготовки к чрезвычайным ситуациям в Эм​митсбурге, штат Мэриленд.

ФЕМА опирается также почти на 4000 резервистов, призывающихся при разверты​вании сил в случае катастроф. Агентство часто сотрудничает с другими организациями, являющимися частью национальной системы управления в чрезвычайных ситуациях. В число этих партнеров входят государственные и местные агентства, 27 федеральных агентств и американский Красный крест.

История ФЕМА

Возникновение ФЕМА восходит к закону, принятому Конгрессом в 1803 году. Этот закон, в основном, касался первой части законодательства по катастрофам и был принят для оказания поддержки Нью-Гемпширу, подвергшемуся большому пожару. В последую​щее столетие более 100 раз принимались локальные законодательные акты в ответ на слу​чавшиеся ураганы, землетрясения, наводнения и другие стихийные бедствия.

К 1930-м годам, когда решение проблем на федеральном уровне стало популярным, Госкорпорация финансовой реформы получила полномочия предоставлять ссуды для ре​монта и восстановления некоторым общественным службам после землетрясений, а поз​же, и других видов катастроф. В 1934 году Бюро общественных дорог были даны полно​мочия обеспечить финансирование для восстановления шоссе и мостов, поврежденных стихийными бедствиями. Был принят также «Закон об управлении наводнениями», кото​рый дал Инженерному корпусу армии США большие полномочия для осуществлению проектов по предотвращению наводнений. Такое постепенное приближение к реальной помощи при бедствиях создавало много проблем и требовало законодательных мер по увеличению взаимодействия между федеральными агентствами и предоставило Президен​ту полномочия по координации этих действий.

1960-е и начало 1970-х принесли огромные стихийные бедствия, потребовавшие от федеральных властей большей реакции и работы по восстановлению, что привело к учре​ждению Федеральной администрации по оказанию помощи при бедствиях в составе Де​партамента жилищного  и городского развития. Ураганы «Карла» в 1962, «Бетси» в 1965, «Камилла» в 1969, «Агнес» в 1972 годах, землетрясения на Аляске в 1964 и Сан-Фернандо в Южной Калифорнии в 1971 году стали причиной для особого внимания к проблеме сти​хийных бедствий и вызвали расширение законодательства по данному вопросу. Принятый в 1968 году «Закон о национальном страховании от наводнений» предложил домовладель​цам новые меры защиты от наводнений, а в 1974 году «Закон о помощи при бедствиях» установил твердый порядок объявления Президентом стихийных бедствий.

Тем не менее, действия при катастрофах и критических ситуациях всё ещё остава​лись фрагментарными. Более 100 федеральных агентств были вовлечены в работу по ока​занию помощи при стихийных бедствиях, других опасностях и критических ситуациях, когда к стихийным катастрофам добавились также опасности, связанные с атомными электростанциями и транспортированием опасных веществ. На государственном и мест​ном уровнях осуществлялось множество параллельных программ, и велась различная по​литика, усложнявшая оказание федеральной помощи при бедствиях. Национальная ассо​циация губернаторов стремилась сократить число агентств, с которыми были вынуждены работать государственные и местные органы власти. Она попросила президента Д. Кар​тера централизовать федеральные функции при чрезвычайных ситуациях.

Распоряжение правительства президента Картера №12127 от 1979 года объединило различные организации по борьбе с чрезвычайными ситуациями в Федеральное агентство по управлению в чрезвычайных ситуациях (ФЕМА). Среди агентств, поглощенных ФЕМА, также были: Федеральная страховая администрация, Национальная администра​ция по предотвращению и борьбе с пожарами, Национальная метеорологическая служба программы подготовки общественности, Федеральное Агентство подготовки главной службы администрации и Федеральная администрация оказания помощи пострадавшим от бедствий Управления городского хозяйства. Новому агентству были также переданы полномочия Отдела защиты граждан агентства подготовки.

Первым директором ФЕМА был назначен Джон Мэйси. Мэйси подчеркнул единство процесса подготовки к природным опасностям и действий гражданской оборо​ны. ФЕМА приступило к развитию Объединенной системы управления в чрезвычайных ситуациях с учётом «опасностей любого рода», которая включала бы в себя руководство, контроль и предупреждение катастроф, от мелких незначительных событий, до полностью критического положения — войны.

Новое агентство в свои первые несколько лет существования встретилось со многи​ми необычными событиями, которые подчеркнули насколько сложным может быть управ​ление в чрезвычайных ситуациях. Ранее с катастрофами и критическими ситуациями стал​кивались при загрязнении Канала Вильяма Лова (William T. Love), кризисе кубинских бе​женцев и аварии, произошедшей на атомной электростанции на Острове Трёх Миль. Позднее, в 1989 году, внимание ФЕМА было приковано к землетрясению в Лома-Приета и урагану «Эндрю» в 1992 году. В 1993 году президент Клинтон назначил новым директо​ром ФЕМА Джеймса Л. Витта, который стал первым директором агентства, имеющим опыт работы государственного управляющего в чрезвычайных ситуациях. Он провел ре​шительные реформы, упрощающие оказание помощи при катастрофах и проведении дей​ствий при восстановлении после них, делая акцент на подготовке к чрезвычайным ситуа​циям и смягчению их последствий, сосредотачивая сотрудников агентства на работу с на​селением. Конец холодной войны также позволил Д. Витту перенаправить большее коли​чество ограниченных ресурсов ФЕМА с гражданской обороны на помощь при катастро​фах, восстановление и ликвидацию последствий катастроф.

Новая миссия: национальная безопасность

В 2001 году Президент Джордж В. Буш назначил директором ФЕМА Джо М. Алл​бауга. После террористической атаки 11-ого сентября 2001 года, которая явилась беспре​цедентной проверкой на прочность, агентство сосредоточилось на проблеме националь​ной подготовки к таким актам, а также проблеме национальной безопасности. Агентство координировало свои действия с недавно сформированным Департаментом национальной безопасности, а Департамент национальной подготовки ФЕМА был назначен ответствен​ным за обучение и оснащение сотрудников для борьбы с оружием массового поражения.

В ФЕМА были направлены миллиарды долларов дополнительного финансирова​ния, чтобы помочь обществу устоять перед угрозой терроризма. Через несколько лет по​сле 20-ой годовщины образования ФЕМА его деятельность по борьбе с "опасностями лю​бого рода" была активно перенаправлена от борьбы с последствиями катастроф к пробле​мам национальной безопасности. В марте 2003 года ФЕMA и 22 других федеральных агентства, учреждения и отдела слились в Департамент национальной безопасности. Но​вый департамент, возглавляемый секретарем Томом Риджем, взял на вооружение скоор​динированный подход к проблеме национальной безопасности, начиная от критических ситуаций и катастроф природного и искусственного характера до террористических актов.

4 октября 2006 года Президент Джордж Буш подписал «Посткатриновский закон о реформе системы безопасности». Согласно этому закону агентство (ФЕМА) было реорга​низовано и получило новые полномочия для устранения недостатков в работе, ставших очевидными в августе 2005 года после урагана «Катрина», наиболее разрушительного сти​хийного бедствия в истории Америки.

В числе прочего в задачи ФЕМА была включена более основательная подготовка к явлениям подобного рода.

На протяжении почти 30-летней истории миссией ФЕМА остаётся ориентация Аме​рики на готовность к предотвращению, ответным действиям и ликвидации последствий катастроф под девизом «Подготовленная нация».

New words and expression

	1
	The Federal Emergency Management Agency (USA) - FEMA
	-
	Федеральное агентство по управлению в чрезвычайных ситуациях (США) - ФЕМА

	2
	U.S. Department of Homeland Securi​ty
	-
	Департ. национальной безопасности США

	3
	to mitigate
	-
	смягчать

	4
	consequence
	-
	последствие

	5
	to cope
	-
	справляться

	6
	authority
	-
	власть

	7
	inquiry
	-
	запрос

	8
	to interfere
	-
	вмешиваться

	9
	to occur
	-
	случаться, происходить

	10
	to concern
	-
	касаться

	11
	explosion
	-
	взрыв

	12
	disaster
	-
	бедствие

	13
	earthquake
	-
	землетрясение

	14
	hazardous spill-
	-
	опасный ливень (поток)

	15
	headquarter
	-
	штаб-квартира

	16
	deployment 
	-
	развертывание

	17
	domestic 
	-
	внутренний

	18
	ad hoc legislation
	-
	моментальное законодательство

	19
	approach
	-
	подход

	20
	loan
	-
	ссуда 

	21
	funding 
	-
	финансирование

	22
	to implement
	-
	осуществлять

	23
	piecemeal
	-
	постепенный

	24
	to prompt
	-
	побудить

	25
	to require
	-
	требовать

	26
	Department of Housing and Urban Development
	-
	Департамент  жилищного и городского развития

	27
	to merge
	-
	поглощать, соединяться, сливаться

	28
	to emphasize
	-
	подчеркивать

	29
	ultimate
	-
	окончательный

	30
	contamination
	-
	загрязнение

	31
	Love Canal
	-
	Канал Вильяма Лова

	32
	refugee
	-
	беженец, эмигрант

	33
	sweeping 
	-
	очищающий (зд. решительный)

	34
	to streamline
	-
	ускорять, рационализировать

	35
	to remedy gaps 
	
	зд. устранять недостатки 

	36
	devastating
	-
	разрушительный, опустошительный

	37
	robust
	-
	крепкий, здоровый (зд. основательный)
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